
 

   
  

 

 

 

 

          
            

 

 

   

       
          

          
           

       
 

 
             

           
        

           
          

       
         

           

          
   

 

 

          

 

KLUB DER 
FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE 

Die Bezirksräte der FPÖ-Favoriten, Christian Schuch und Walter Schuch, stellen 
eingebracht zur Sitzung der Bezirksvertretung am 04.03.2020, gemäß § 24 der GO 
folgenden 

ANTRAG 

Betreff: Aussagekräftige  Erhebungen d er N utzungsfrequenz  

Fahrradstraße  Oberlaa  

Die zuständigen Magistratsabteilungen bzw. die zuständige Magistratsabteilung 
werden bzw. wird ersucht, eine aussagekräftige Erhebung sicherzustellen, um Zahlen 
über Nutzungsfrequenzen der Fahrradstraße in Oberlaa (Details – siehe Begründung) 
liefern zu können. Diese Erhebung sollte mit Beginn der Fahrradsaison 2020 
begonnen werden, spätestens jedoch mit Sommerbeginn 2020. 

Begründung:  

Im letzten Jahr wurde als Teil der Radlangstrecke Süd die Verbindung zwischen der 
Bahnlände und der Himberger Straße, die Bahnlände, die Weidelstraße und der 
Franzosenweg als Fahrradstraße verordnet und mit Beschilderungen und 
Markierungen versehen. Die Umsetzung der Fahrradstraßen ist im Herbst 2019 erfolgt. 
Zum gegenwärtigen Zeitpunkt sind uns noch keine aussagekräftigen Zahlen über 
Nutzungsfrequenzen vorliegend. Laut der Anfragebeantwortung zur FPÖ-Anfrage 
betreffend der Fahrradstraße in Oberlaa sind aussagekräftige Erhebungen frühestens 
mit Beginn der Fahrradsaison 2020, im Idealfall ab Sommer 2020 sinnvoll. 

Um Zuweisung in den zuständigen Ausschuss bzw. in die zuständige 
Kommission wird gebeten. 

Christian Schuch Walter Schuch 


